
 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０４回例会 ２０１８年６月２１日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「それでこそロータリー」(山谷洋子さん) 

御入会記念日  陶山さん(6/27) 

         

 

○今年度も後２回となりました。今日も梅雨ということで 

しとしと雨が降ったり、また暑かったりと、皆さん風邪 

などひかないよう体調管理に気を付けて下さい。 

○臨時理事会（6/14）報告 

 ①さくらんぼ狩り会計報告、一般参加者 33名でした。 

  支出については回覧資料の通りとなります。このほか 

  にタウンニュース掲載料が 135,000円かかっており、 

  内35,000円は広報費より支出、残りは社会奉仕委員会 

  より支出とさせて頂きました。 

 ②出席率不足者３名の方につきまして、理事会で検討し 

  た結果、会長・会長エレクトで３名と話し合いを行う 

ことになり対応しました。３名とも木曜日が仕事の都 

合で出席できないということでした。結果、残念です 

が２名の方は退会になり、１名は継続ということにな 

りました。 

 

 

【受付文書】 

 ①社会福祉法人ビーハッピーより、みのりの家ニュース 

 ②相模原南ＲＣ中村会員より、竹馬の友江 

  

 

       

            酒井理事長 

会員数 32名  

メ
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【事前】 

 瀬戸さん(6/8秦野中) 

 大屋さん・北村俊さん 

関さん(6/13第7G懇談会) 

【事後】 

 関さん(6/8秦野中) 
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6月21日 

○クラブ協議会 
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6月28日 

○納会 

   

 

出席義務    32名    

出席数     24名    

出席率 75％    

前々回

の修正 

     

  72.73％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

幹 事 報 告 

ちっちゃな星の会へ助成金贈呈 



○皆様、本当にありがとうございました。今、ちっちゃな 

星の会に入所した方々がアルバイトのように色々な手 

作業・手芸等行っているわけですが、どんどん単価が下 

げられて運営がなかなか厳しい時代になってまいりま 

した。このような状況下で名水ＲＣより助成金を頂ける 

ことはとても有難く感謝申し上げます。最後の例会時に 

ちっちゃな星の会で作りましたお菓子を皆様に食べて 

頂けるようご用意させて頂きますので、どうぞよろしく 

お願い致します。本日はありがとうございました。 

 

 

○原郁夫さん「２度目の会長としての例会も、本日と来週 

のみとなりました。皆様のスマイルへの認識の高さに感 

謝致します。いろいろな事業ができました。ありがとう 

ございました。」 

○柳川清紀さん「学生の頃、国立競技場の芝生の上でサッ 

カーをするのが夢でした。夢は叶いませんでしたが、テ 

レビでワールドカップでの日本代表選手を見ていると 

ナショリズムだか何だか分かりませんが、胸があつくな 

ってきます！日本の活躍を祈ってスマイルします。」 

○鈴木和夫さん「今年度もあと２週間になりました。原会 

 長・柳川幹事・役員・理事の皆様ご苦労様でした。」 

○諸星道治さん「もうすぐ新年度、楽しいクラブにしたい 

 と思います。出席率上げたいなー。」 

○神崎達朗さん「梅雨空にスマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「原会長・柳川幹事“まわれ、ひろがれ、 

一つ心に”１年間ご苦労様でした。後２週頑張って！」 

○陶山典之さん「入会記念ありがとうございます。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「スマイル委員として楽しい１年を過ごさ 

せて頂きました。皆様方のご協力に心より厚く御礼申し 

上げます。残すところあと１回となりました。最終例会 

当日もよろしくお願い致します。」 

○古谷スミ子さん「木村さんの議会における一般質問を傍 

 聴してきました。映画じんじんその２・健康寿命延伸の 

ことなど、有意義なものでした。早退します。」 

○山口光弘さん「スマイルします。」 

○山田文雄さん「今年度入会した山田です。１年間ありが 

とうございました。」 

○山谷洋子さん「先日テレビで、濡れにくくする傘の差し 

方というのを紹介していました。傘の前方を少し下げて 

斜めにすると足元の濡れるのが少し減らせるそうです。 

一度試してみて下さい。」 

○米山君夫さん「次年度、スマイル委員長です。気が重い 

 です。スマイルします。」 

○酒井健一さん「あっという間の一年でした。皆様のご協 

 力に感謝します。本日で目標を達成しました。」 

                 合計 42,000円 

 

 

○＜社会奉仕委員会 陶山委員長＞ 

 過日実施しました「さくらんぼ狩り」の収支報告を致し 

ます。総額は 539,579円ということになりました。 

詳細につきましては回覧しておりますのでご承知願い 

ます。 

○＜国際奉仕委員会 神崎委員長＞ 

 過日記念式典の中で、消防自動車贈呈が行われました。 

その消防自動車の贈呈事業決算報告書ができましたの 

でご報告致します。輸送費等含め 385,778円となりまし 

た。詳細は回覧しておりますのでご承知願います。 

○＜次年度会計 陶山さん＞ 

先日ＦＡＸでお知らせしましたが、次年度会費の自動引 

き落としの口座登録に皆様のご協力をお願い致します。 

○＜次年度幹事 鈴木さん＞ 

次年度第一例会は 7月5日(木)になります。当日はガバ 

ナー補佐訪問となっており、7月 19日(木)がガバナー訪 

問となっております。 

7月5日は、12：20 ガバナー補佐・グループ幹事到着 

予定となっておりますので、通常の時間スケジュールで 

例会を行います。例会卓話では、ガバナー補佐より卓話 

及びご紹介を行い、例会終了後 13：30～14：00にクラ 

ブフォーラム行う予定であります。 

また定例理事会はクラブフォーラム終了後に行います 

ので理事・役員の方よろしくお願い致します。 

 

 

議題：一年を振り返って 

 

①職業分類委員会  兒玉委員長 

 この一年間、皆様と共に新会員の加入を目指して協力を 

頂きましてありがとうございました。無事に職業分類委 

員会の仕事を完了できることを喜ばしく思っておりま 

す。 

            

②ロータリー財団委員会     米山副委員長  

 今年度のロータリー財団は計画以上に成果をあげたと思 

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 

クラブ協議会 



っております。①財団寄付につきましても 200＄/人以上 

を完了しており、②ポリオ寄付も 40＄/人も予定以上の 

金額を上げることが出来ました。③ベネファクターの達 

成も１名ということでしたが２名の達成ができ、またメ 

ジャードナーも今年度２名ができました。 

来年度の地区大会では恐らく当クラブは表彰されるの 

ではないかということです。ありがとうございました。 

  

③米山記念奨学委員会     西村委員長 

 思えば約１年前の地区研修協議会から、米山記念奨学委 

員会の活動をさせて頂きました。その協議会を見たり、 

米山とはこういう活動をしているのだと直に接するこ 

とができ、自身にとっては非常に有意義な１年間でした。 

中でも記憶に残っているのは江ノ島のビーチクリーン 

に参加したことです。今回は１人での参加でしたが、ク 

ラブによっては５名・10名と参加しているところもあり、 

そういうクラブは元気のある会だと思います。これから 

はこのような活動に関して皆でもっと行こうというこ 

とが芽生えてくれば良いのではと思っています。どうも 

ありがとうございました。 

            

 ④総括  原会長 

今年度は 30周年記念式典という大きな行事がありまし 

た。当初は通常の行事のようにこの 30周年記念式典を 

施行させることに集中し、間近になって来ると時間が足 

らず焦ったこともありましたが、本当に参加して頂いた 

多くのお客様方から大変な評価を頂きました。これも皆 

さんの協力のお陰と思っており、深く感謝致します。 

１年の行事を振り返ってみますと、ＲＩの会長が提唱さ 

れた環境問題ということで会員１本/人ずつ植樹をすれ 

ば、地球全体での環境問題の解決の一助になるのではと 

当クラブでも宝蓮寺さんの境内に紅葉を 35本植樹しま 

した。参加して頂いた皆様ありがとうございました。 

また直近では、在宅介護されている方を対象にさくらん 

ぼ狩りを実施しました。これは毎年実施しているわけで 

はありませんが、介護されている方々に情報交換したり、 

色々な形で１日を過ごして頂きたいとの趣旨でした。参 

加して頂いた方には帰り際にお礼の言葉を頂いたり、中 

には事務局宛に手紙を頂いたりし、この事業は実施して 

良かったと感じております。 

そしてスマイル委員長を始め委員の皆様には色々声掛 

けをして頂き、今年度は本当に大勢の方にご協力を頂き 

ました。お陰様で今年度は予定通りに達成できました。 

次年度も今年度に引き続きスマイルへの協力をお願い 

し次年度の行事がスムースにできます様ご協力をお願 

い致します。 

ロータリーの奉仕の中に五大奉仕がありますが、まずは 

クラブ奉仕、出席すること・行事に参加することこれが 

一番ではないかと思います。会員増強にも繋がりますが、 

規約にありますように60％出席しなければいけないの 

ではなくて出席できる人に集まって頂けるようスポン 

サーになって頂きたいと思います。やはり組織ですから 

規約・細則に則って楽しくクラブ運営ができることが良 

いと思います。 

また今年度も消防車２台タイへ贈呈することができま 

した。この件については、昨年の研修会で意見が出まし 

たが消防署に確認したところ、更新車両があった場合は 

①予備車両として消防本部に置くか、②市内の企業の自 

衛消防隊の車両として必要としているか、③一般社団法 

人日本外国協会から海外に送りたいので分けて欲しい 

との要望、④我々ロータリーのような団体から希望があ 

った場合、⑤どうしてもない場合は解体業者に出す、以 

の流れになっています。行政では入札は一切行われてい 

ないとのことでした。タイでは本当に喜んで頂いており 

ます。以上１年間ご協力ありがとうございました。 

     

⑤総括  柳川幹事 

 会長より、実績や活動報告を話して頂きましたので特に 

 私より話すことはございません。会員の皆様には本当に 

 お世話になりありがとうございました。 

            

  


